

nice-matin

Jeudi 20 mai 2021

Les petits Grassois se soucient de la qualité de l'air

Préserver l'air pour le monde de demain, les élèves de CM1 de l'école Gambetta à Grasse l'ont parfaitement compris. Si bien qu'ils ont hérité du titre de « Sentinelles de l'air ».

Ce programme, mené en partenariat avec l'association Atmo Sud et la CAPG, a permis de sensibiliser les élèves sur la thématique de l'air que l'on respire durant cinq séances de 2 h 30. Des ateliers basés sur le programme « L'Air et Moi » qui a déjà permis la sensibilisation de plus de 750 000 enfants, traduit en 15 langues et présenté aux dernières COP sur le climat comme une solution pour la protection de l'air dans le monde.

Adopter les bons gestes

« Durant ces séances, les élèves ont pu s'approprier toutes les facettes de la thématique, explique Marie Anne Le Meur, coordinatrice sensibilisation et formation pour l'association Atmo Sud. Ses effets, les causes et les conséquences de sa dégradation, les variations de la pollution, les solutions et comment agir pour préserver l'air. ils ont tous rempli un car-



Des élèves de CM1 à l'école Gambetta ont suivi des ateliers de sensibilisation à l'air. (DR)

net dans lequel ils s'engagent à adopter les bons gestes. C'est ça être une sentinelle de l'air. »

Et les solutions, elles se trouvent au quotidien. Comme convaincre les parents de préférer se rendre à pied ou à vélo quelque part plutôt que d'utiliser la voiture. Ou encore de mettre un pull pour limiter l'usage du chauffage. Les élèves ont même reçu des recettes

pour que les parents puissent fabriquer leurs propres produits d'entretien. Ils ont pu également étudier la courbe de CO2 dans la classe grâce aux ateliers de montage de microcapteur. Cinq autres classes du Pays de Grasse suivront ces ateliers de sensibilisation à l'air. Un enjeu crucial pour l'avenir.

M. R.